

PERS

Letkol Inf Armen Minta Prajurit Jaga Kekompakan untuk Wujudkan Kamtibmas

Riansyah - KLUNGKUNG.PERS.CO.ID

Jan 18, 2025 - 01:44



Klungkung,- Dandim 1610/Klungkung, Letkol Inf Armen, mengingatkan seluruh prajuritnya untuk terus menjaga kekompakan dan solidaritas demi mewujudkan

keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Pesan ini disampaikan dalam Jamdan atau Jam Komandna yang digelar di Makodim 1610/Klungkung pada Jumat (17/01/2025).

Dalam arahnya, Letkol Inf Armen menekankan stabilitas keamanan di wilayah tanggung jawab Kodim Klungkung hanya dapat terwujud melalui kerjasama yang erat antar anggota, serta sinergi yang baik dengan institusi lain, seperti Kepolisian, Pemerintah Daerah, dan masyarakat.

“Kekompakan adalah kunci utama untuk mencapai keberhasilan tugas. Sebagai prajurit, kita tidak hanya bertanggung jawab menjaga keamanan, tetapi juga harus menjadi teladan dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat,” ujar Letkol Armen.

Ia juga mengingatkan bahwa situasi keamanan yang kondusif akan memberikan dampak positif bagi kehidupan masyarakat, termasuk mendukung sektor pariwisata dan perekonomian yang menjadi andalan Bali.

Dalam kesempatan yang sama, Letkol Armen meminta seluruh prajurit untuk terus meningkatkan kedisiplinan, kewaspadaan, serta profesionalisme dalam menjalankan tugas.

Ia juga menginstruksikan agar para Babinsa lebih aktif berkomunikasi dengan masyarakat di wilayah teritorial masing-masing Babinsa, mendengarkan aspirasi, dan membantu menyelesaikan permasalahan yang ada.

“Kita tidak hanya bekerja sebagai pengaman wilayah, tetapi juga harus menjadi solusi bagi masyarakat. Tunjukkan bahwa TNI hadir untuk rakyat,” tambahnya.

Selain itu, Jamdan tersebut juga diwarnai dengan pesan yang disampaikan oleh Dandim terkait perkembangan jaman, teknologi serta dinamikan di lapangan.

“Khususnya satuan kewilayahan kedepannya tentunya semakin kompleks yang pastinya memerlukan daya pikir, mental dan tenaga yang semakin besar. Namun dengan pencapaian kita sampai dengan saat ini, selaku Dandim saya sangat

mengapresiasi dan berterima kasih dan saya yakin kedepan akan semakin baik,”
imbuhnya. (*)